

## Tritronic Team St. Wendel empfiehlt sich beim Neunkircher Triathlon.



Torsten Kunkel auf dem Weg vom Wasser zum Rad.

**St. Wendel.** Bei der dritten Auflage des Neunkircher Triathlons wurden in diesem Jahr auch die Saarland-Meisterschaften über die Sprintdistanz ausgetragen. Das Kombi Bad Lakai war der Drehund Angelpunkt für Schwimmen. Radfahren und Laufen.

Die Teilnehmer der Saarlandmeister-schaften hatten 500 Meter zu schwimmen, 20 Kilometer über Furpach - Kohlhof Richtung Bexbach Rad zu fahren und abschließend 5,5 Kilometer im Kasbruchtal zu laufen.

Für das tritronic team St. Wendel waren Dennis Piro, Karsten Kunkel, Daniel Schallmo und der vom Team betreute Special Olympics Athlet Dennis Ganster am Start. Während Piro und Schallmo in der Saarland-Meisterschaft starteten, traten Kunkel und Ganster in der offenen Klasse an, wo nur 300 Meter zu schwimmen waren.

Schallmo legte in der ersten Startgruppe einen Start-Ziel-Sieg hin, was dem frisch gebackenen Deutschen Vizemeister auch den Landestitel in der TM 55, mit knapp 7 Minuten Vorsprung in 1:04: 41 Stunden auf den Zweitplatzierten, sicherte. Piro, ein guter Radfahrer und Läufer, hat schwimmtechnisch an sich gearbeitet und sich in seiner »Angstdisziplin« deutlich verbessert. Das bescherte ihm den Vizetitel in der TM 20 in 1:08:14 Stunden. Torsten Kunkel verbesserte sich gegenüber dem Vorjahr um über zwei Minuten auf Platz 6 in der TM 30 in 1:08:16 Stunden. Dennis Ganster, ein Special Olympics Athlet, startete bei seiner Triathlon-Premiere voll durch und belegte bei den Junioren den zweiten Platz in 1:15:02 Stunden. Er saß an diesem Tag zum erstenmal auf einem Rennrad und war sich im Ziel sicher, dass noch weitere Triathlons folgen werden.